

Académico estadounidense pide fin del bloqueo contra Cuba



Foto: Internet.

Washington, 24 abr (RHC) El pueblo de Estados Unidos debe demandar el fin del bloqueo contra Cuba, opinó este sábado Jacob G. Hornberger, presidente de la Fundación El Futuro de la Libertad.

En un amplio artículo que publica el sitio en internet <https://www.fff.org> y que aparece además en LewRockwell.com y en Full Context, el también académico estadounidense señaló que el bloqueo de 60 años 'es un dinosaurio maligno y destructivo de la guerra fría que merece ser extinguido'.

Si el pueblo estadounidense desea comenzar a restaurar un sentido de moralidad en su gobierno y un poco de libertad económica en sus vidas, un buen lugar para comenzar sería poner fin al embargo de seis décadas contra Cuba, subrayó el analista.

Exprimir la vida del pueblo cubano como medio de conseguir un cambio de régimen se convirtió en una forma de vida tan normalizada para Estados Unidos que es poco probable que esta política cruel y brutal termine pronto, agregó.

Hornberger señaló que pese a los recientes cambios en la isla 'no hay ningún empuje dentro del gobierno federal para poner fin a este programa cruel y brutal'.

¿Por qué tener un embargo contra un país que nunca ha atacado a Estados Unidos ni siquiera ha amenazado con hacerlo?, preguntó el académico y abogado estadounidense.

Sospecho –dijo- que parte de la razón es que la CIA nunca pudo superar la humillación de ser derrotada cuando su variopinto ejército de exiliados cubanos invadió Cuba en 1961 en un intento inútil de conseguir un cambio de estado en la Isla.

Lo que el Pentágono y la CIA quieren hoy es controlar Cuba con otro dictador proestadounidense que haga su voluntad, como antes de la Revolución cubana. De eso se trata el embargo, explicó.

Por eso siguen atacando al pueblo cubano con muerte y privaciones económicas. Quieren reanudar el control sobre Cuba, y lo quieren mucho, puntualizó.

En los últimos 60 años siempre fue Washington el agresor. Es el gobierno de Estados Unidos el que atacó al pueblo cubano con muerte y privaciones económicas con su bloqueo, aseguró Hornberger. (

Fuente: [Prensa latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/255190-academico-estadounidense-pide-fin-del-bloqueo-contra-cuba>



Radio Habana Cuba